

○神奈川大学 見学会の様子と生徒の感想



在学生の方に
施設を案内して
いただきました。

☆生徒から神奈川大学の方へのお礼と感想

1年 T.Rさん

本日は見学会という貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。神奈川大学の説明だけでなく、大学の選び方のポイントから丁寧に教えてくださり、とてもわかりやすかったです。キャンパスツアーで実際に大学の授業風景を見たり、活動内容を伺ったりして、自分の中の大学のイメージが変わりました。特に、工学部でロケット開発に取り組んでいるという話を伺ったときは、実践的な授業・研究を行うことに驚きました。この体験を踏まえて、大学選択での参考にしたいです。

1年 B.Mさん

この度は、見学をさせていただきありがとうございました。この経験から、私は神奈川大学の「教育は人を造るにあり」という考え方に魅力を感じました。紹介動画を拝見して、神奈川大学では先生方が学生さんと一緒に目標達成を目指している様子が分かりました。また、自分の学んだことを、研究室を超えて活かしていける環境を作り出している場面を拝見し、神奈川大学には自分自身を高められるような環境があると感じました。

今後機会がありましたら、貴学に伺い、もっと色々なことを感じてみたいと思いました。

1年 I.Sさん

大学内はとても広く、様々な施設が充実していて、高校とは違う初めての感覚に感動しました。また、キャンパスツアーのガイドの学生さんの説明はとても分かりやすく、神奈川大学の魅力的なところをたくさん教えて頂きました。履修科目をとりに行く学生課やジム、図書館などの施設の話から、食堂や訪問販売などの話まで、神奈川大学の在学生だからこそ話せる話をたくさん聞かせて頂き、神奈川大学に通うことができれば毎日楽しいだろうと感じる場面が多々ありました。何よりも、これから自分はどのように過ごしていきたいのかを考えるきっかけになりました。

今回、神奈川大学を見学させて頂き、本当にありがとうございました。

1年 N.Sさん

本日は、ご多用中にも関わらず、学校の訪問をさせていただき、誠に有難う御座いました。

私の姉が神奈川大学に通っており、何度か大学に伺ったことがあります。そのため、今回の学校見学会をとっても楽しみにしていました。キャンパス内を見学し、実際に学生の皆様が勉強やスポーツをして楽しんでいる姿を拝見し、とても素晴らしい環境で一つの目標に向かって励んでいる様子がより強く伝わってきました。また、大学の仕組みなど多くのことを学べたため、とても有意義な時間になりました。今後の進路に役立てて参りたいと考えております。

改めまして、学校訪問のお時間を頂戴し、誠に有難う御座いました。今後とも、貴学のさらなるご繁栄とご発展を心より祈願いたします。